

## Wiesing glänzte bei Wertholzversteigerung



Am 2. Februar 2023 fand die 25. Oberland-Wertholzsubmission (Wertholzversteigerung) am Starnberger See statt, wo Waldaufseher Manuel Eberharter (l.) mit vier Baumstämmen aus Wiesing dabei war. Drei Ahorn-Stämme und ein Nuss-Stamm samt Wurzel wurden aus Wiesing angeliefert. Der angelieferte Stamm vom Waldbesitzer Andreas Mayr wurde als teuerster Nuss-Stamm mit 854,00 € pro Festmeter, sprich 930,86 € per

Stamm, versteigert. Herzliche Gratulation an den Besitzer kam auch von Bgm. Stefan Schiestl. „Es wurde vom Waldpflege-Verein ein Bus organisiert, wo wir gemeinsam mit den Forstfacharbeitern der LLA Rotholz zum Publikumstag am Starnberger See angereist sind und wir durften uns einen sehr interessanten Beitrag zur Wertholzsubmission anhören und anschließend noch die Stämme genau inspizieren“, so Waldaufseher Eberharter.